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Anfrage 
 

 
 
der Abgeordneten Mag. Ewald Stadler 
Kolleginnen und Kollegen 
 
an die Bundesministerin für Inneres  
betreffend die Polizeiinspektion Praterstern 
 
 
Wie mir zur Kenntnis gelangt ist, ist die Zukunft der Polizeiinspektion am Praterstern nicht 
gesichert, da sich diese in einem desolaten Zustand befindet und daher nicht den normativen 
Vorgaben entspricht. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an die Bundesministerin für Inneres folgende  
 

 
A N F R A G E 

 
1) Ist der Standort als vollwertige Polizeiinspektion gesichert? 
 
2) Wenn ja, wann werden die Räumlichkeiten der Polizeiinspektion in einen, den normativen 
Vorgaben entsprechenden baulichen Zustand versetzt? 
 
3) Wenn nein, gibt es Pläne am Standort Praterstern ein anderes Objekt anzumieten bzw. 
anzukaufen oder andere geplante Alternativen? 
 
4) Wenn ja, wann wird dies der Fall sein? 
 
5) Wird es dadurch zu einer Verbesserung für die Polizeibeamten kommen? 
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